

EU とベトナム、貿易拡大と戦略的関係強化へ協議

2025年5月2日 作成

カテゴリー ベトナム一般概況 社会

EU とベトナム、貿易拡大と戦略的関係強化へ協議

2025年4月15日、ベトナムのブイ・タイン・ソン副首相は、欧州委員会（EC）副委員長カヤ・カラスと電話会談を行い、ベトナムとEUの関係深化について意見交換を行った。双方は、35年間にわたる外交関係に基づく政治、外交、貿易、投資分野での前向きな進展に満足の意を表明した。

また、ベトナムとEUの自由貿易協定（EVFTA）が施行から約5年で両地域間の貿易促進に大きく寄与している点も評価された。ブイ・タイン・ソン副首相は、さらなる高官交流の促進、EVFTAの効果的実施、投資協力拡大を提案するとともに、水産物への「イエローカード」解除、EVIPA（投資保護協定）の早期批准、重点分野への欧州企業投資促進を要請した。

また、ベトナム産熱間圧延鋼に対する反ダンピング調査に関して、公正な最終判断を求めた。カヤ・カラス副委員長は、WTOルールに基づく公平な対応を約束し、両地域間の協力強化を支持するとともに、ベトナムをアジア太平洋地域におけるEUの重要なパートナーと位置付け、将来的な戦略的パートナーシップへの格上げに意欲を示した。

以上